

# おたより 68号

私のひとりごと

石丸博巳

いよいよ今年最後の「おたより」です。年6回のこの「おたより」ですが、毎回何を書こうかと大変な思いをしています。新聞や雑誌などの編集者の皆様にはいつもながら本当に感服いたしております。

でも、先月行われた芝政さんでの“坂井市産業フェア”で、水を飲み比べしていただいたお客さんの中に「“おたより”読んでるよ」とか「よく続けているね」とか言っていた方が何人もおられて、そこにいた社員や関係者、もちろん家族も喜んでくれました。読んでいただけるだけで有りがたいなと思います。これからも続けていくぞ！と元気があふれます。



ところで、最近少子化問題の深刻さが顕著になってきましたが、そのイベントでの子供達の多さにはびっくりしました。芝政さんは子供達が遊ぶところだから当たり前かもしれませんが、小学生くらいの子供達はもちろん、ベビーカーで生まれたばかりの赤ちゃんを連れてお母さんたちが大勢来場されていました。あれを見ると、本当に少子化なのかなと疑ってしまったほどでした。子供達が大勢いると本当に活気がありますね。

私事ではございますが、私も内孫が生まれました10月の初めに家に帰ってまいりました。かわいい女の子です。家に赤ちゃんがいるだけで、泣いたり笑ったり大変ですが、本当に気持ちが賑やかになってくるものです。早く大きくなってじいじと一緒に遊んでほしいと願います。

エアサイクルの家  
三国町山王 井上大地様

### 施主様の言葉

この度住宅を新築するにあたり、以前から面識のあった石丸ハウスセンターさんをお願い致しました。実家をリフォームした時にも、お世話になっておりましたので、今回も安心してお任せすることができました。

しかし、最初の内は新築という事で家の構造



から思案する必要があり、自分なりの構想は持っていたのですが、知識が全くない私は色々具体的に決めていく段階に入り、数ある選択肢の中から何を基準に選定すればよいのかが判断できず、自分たちの構想通りにならないかもと正直不安になっていました。

ところが、そういった不安やモヤモヤはすぐになくなりました。

それは、何かを決定しなければならない時は、石丸さんが私たちの選択したモノに対しての『メリット・デメリット』を詳細に説明してくれたからです。これは当たり前の事と言ってしまうまでもありますが、私が感心させられたポイントはモノ自体の良し悪しではなく、そのモノを家の一部として取り入れた際に生じる『メリット・デメリット』を石丸さんの経験を踏まえてアドバイスしてくださっていたところです。

特によくないものに対しては「よくない」とはっきり言ってくれるところが、耳を傾けている方としては気持ちいい上、わかり易いため色々決定する際に本当に参考にさせて頂けることのできるアドバイスでした。

石丸さん達による家全体の最適化目線によるアドバイスがあったため、自分たちの構想よりステキな家を完成させることができたと感じています。住居を自分たちも一緒に造っていくという、素晴らしい思い出をいただき、本当に有難うございました。  
井上大地様



上 リビング・キッチンまわり



井上邸完成写真 右 玄関まわり

子育て世代の健康住宅作りを応援します

有限会社 **石丸ハウスセンター** TEL **82-5533**  
一級建築士事務所 FAX **82-5537**

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

### イベント御礼

先月の25・26日に芝政さんで坂井市産業フェアに参加させて頂きました。フレッシュウォーターの水の飲み比べをさせて頂いただけでしたが、本当にたくさんの方々に飲み比べをしていただきました。心から御礼申し上げます。石丸